

#NORD 07. März 2025

# Landesverband Niedersachsen: Danke Rainer!

Auf der Februarsitzung des EVG-Landesverbandes  
Niedersachsen wurde Rainer Deters herzlich zum Eintritt in den  
wohlverdienten Ruhestand beglückwünscht. Das Ausscheiden unseres  
Bundesvorstandsmitgliedes für den Wahlkreis Osnabrück aus dem  
aktiven Dienst, machte eine Neuwahl nötig.



Zum Auftakt der Sitzung bedankte sich der Landesvorsitzende Torsten Rathsmann bei Rainer Deters für die jahrzehntelange, hervorragende, vertrauensvolle und freundschaftliche Zusammenarbeit. Er hob die bedeutenden Verdienste von Rainer Deters sowohl in seiner Rolle als Betriebsrat als auch in der Gewerkschaft hervor. Zum Abschied überreichte Stefan Deeters, Geschäftsstellenleiter Osnabrück, einen gravierten Pizzaschieber, während Torsten Rathsmann regionale niedersächsische Spezialitäten überreichte.

Durch das Ausscheiden von Rainer Deters musste die Position des stellvertretenden Landesvorsitzenden neu besetzt werden. Mit einer Enthaltung wurde Sven Hitz, OV-Vorsitzender Braunschweig, in diese Position gewählt. Wir gratulieren Sven zu seiner Wahl und wünschen Rainer einen langen und entspannten Ruhestand.